



EQUIPAJE:

Se recomienda viajar livianos. En los trayectos internacionales, el equipaje permitido si viaja por Europa y Estados Unidos es una maleta de 23 Kg, durante los trayectos internos en Israel se permite una maleta que no supere los 20 Kg. Para equipaje de mano se permite una maleta de 10 Kg. Recuerde que no se permite llevar en el equipaje de mano cremas y/o líquidos en general en empaques superiores a 100 ml., estos artículos deben llevarse en el equipaje aforado.

PUNTUALIDAD:

Ser puntual es valorar el tiempo propio y el ajeno. En cualquier viaje ya sea de grupo o individual, solicitamos una estricta puntualidad para dar cumplimiento a las distintas actividades que vamos a realizar y cualquier demora ocasionaría retraso del grupo o de la secuencia de un programa.

TRANSPORTE Y ALIMENTACIÓN:

El transporte local en Israel en todas las actividades del programa estará cubierto por la organización. Igualmente, la alimentación que esté incluida en el programa. Los consumos extras como minibar, licores, room service, lavandería, teléfono local y larga distancia, almuerzos o comidas por fuera del programa, serán cubiertos por cada pasajero.

MONEDA:

La moneda de Israel es el Nuevo Shekel (ILS) La moneda extranjera solo puede cambiarse en bancos autorizados, hoteles y casas de cambio. Las casas de cambio de la mayoría de las ciudades no cobran comisión e igualan los tipos de cambio de los bancos. El pago en moneda extranjera permite no pagar el IVA en ciertas compras y servicios y a veces es preferido por los comerciantes. Un máximo del equivalente a US\$500 puede ser cambiado en moneda extranjera cuando se sale de Israel. Está recomendado salir de Israel con la menor cantidad posible de moneda local. No hay restricciones a la importación de moneda local o extranjera. Los que planeen exportar moneda local deben solicitarlo a un banco antes de salir de Israel. La cantidad de moneda extranjera que puede exportarse está limitada a la que se haya importado.

La mayoría de las tarjetas de crédito son aceptadas. Hay muchos cajeros automáticos.

VESTUARIO:

La ropa que debemos llevar a un país como Israel es algo básico para poder disfrutar mucho, porque el calor es el protagonista en todo momento y eso debemos tenerlo en cuenta, a la hora de elegir el vestuario. Es básico las prendas de algodón, finas y que cubran el cuerpo entero, tanto piernas como brazos, que es como mejor se puede combatir el calor. Sobre todo el verano es cuando se dan las peores condiciones en cuanto a temperatura se refiere y deberemos tomar mayores medidas.

Al ser un lugar muy religioso, las mujeres deberían no vestir de manera muy provocativa, ya que allí son un poco cuidadosos con estos temas. Siempre es mejor no llamar la atención en este sentido, aunque es una recomendación. Las prendas de ropa deben ser largas, porque de esta manera no te quemas los miembros y los mantienes fríos, que es lo que interesa a la hora de viajar por Israel. Una ropa fresca no tiene que ser precisamente una ropa ajustada ni ceñida, sino todo lo contrario, para poder disfrutar del máximo confort. No siempre se tienen en cuenta estos consejos para vestir en países como Israel y vemos turistas con ropa ajustada, corta y demás, algo que no favorece que podamos ir frescos por el país durante las horas centrales del día, que es cuando más aprieta el calor. La ropa de manga larga tiene el objetivo de poder protegerte la piel, pero también te mantendrá mucho más fresco que si vas con una camiseta de manga corta.

INFORMACIÓN PARA SU VIAJE A ISRAEL

En esta sección, encontrarás consejos para que tu llegada a cualquier País, tu estadía y tu regreso funcionen de la mejor forma. Estos consejos son para que tu viaje transcurra sin tropiezos. Para sacar el mejor provecho de tu visita al país elegido, evitar inconvenientes, te recomendamos prestar especial atención a los consejos que se dan a continuación para ti, de acuerdo a cuanto se ha visto y se ha experimentado en cada uno de estos destinos.

ISRAEL

Capital: JERUSALÉN
Forma de Gobierno: Republica Parlamentaria
Idioma: hebreo y árabe
Población: 8'134.900 millones de Habitantes
Huso Horario: UTC +2 (7 horas de diferencia)

Israel es tanto un país como un pueblo. La historia del pueblo judío y sus raíces en la Tierra de Israel se extienden a lo largo de 35 siglos. En esta tierra se forjó su identidad nacional, religiosa y cultural; aquí se ha hecho realidad su presencia física en forma constante a través de los siglos, aún después que la mayoría del pueblo judío se viera forzada a exiliarse. Con el establecimiento del Estado de Israel en 1948, la soberanía judía, perdida casi 2000 años antes, quedó renovada.



COMUNICACIÓN:

Asia traveling ofrece una E-sim o sim card con internet ilimitado, preguntar costos por estadía.

Para llamar de Colombia a Israel, el código es 972. +código de la ciudad +número local.

Para llamar a Colombia desde Israel, debe marcar: 00 57 + el código completo de la ciudad + el número del teléfono.

CLIMA:

Israel es un pequeño país situado en la zona oeste del Mediterráneo, es desierto. Dada su posición geográfica, el tiempo y sus características climáticas son muy similares a las de Siria, y se aprecian grandes contrastes entre el norte del país y la zona del desierto de Negev. Con su agradable clima templado, Israel proporciona una oportunidad única para experimentar el contraste entre la tradición y la modernidad, entre Oriente y Occidente, entre lo espiritual y lo terrenal. tiene calurosos y secos veranos y, a causa de su altitud, inviernos relativamente fríos, con algunas nevadas ocasionales. Primavera: dura de abril a mayo. Durante estos meses las temperaturas son muy agradables, aunque es común un fenómeno denominado "Jamsín", unos vientos procedentes del desierto, muy calurosos y secos, el Verano: tiene lugar durante los meses de junio a julio. El clima en estas fechas es muy caluroso y seco, Es recomendable llevar ropa ligera, de tejidos naturales, usar sombrero y beber mucha agua. Aunque las temperaturas por el día son muy elevadas, por las noches suele refrescar, el Otoño-Invierno: el clima invernal en Jerusalén es frío, especialmente al anochecer, con algunas lluvias y nevadas ocasionales. Se suelen usar prendas para la lluvia y ropa de abrigo, para contrarrestar las bajas temperaturas.

ANUAL	TEMPERATURA MÁXIMA	TEMPERATURA MÍNIMA
Marzo- Mayo	30°C	11°C
Junio- Septiembre	40°C	25°C
Octubre-Febrero	22°C	0°C

PROTOCOLO

- Los israelíes son por lo general muy informales, pero manteniendo la hospitalidad europea. Los visitantes deben observar la cortesía normal cuando visiten un hogar y no deben tener miedo de hacer preguntas sobre el país ya que la mayoría de israelíes están abiertos a hablar sobre el país, religión y política.
- Frecuentemente la expresión “shalom” (paz) se usa para hola y adiós. La ropa es informal, pero en los lugares sagrados cristianos, judíos y musulmanes hay que vestir con decencia. Para lugares tales como el muro de las lamentaciones los varones recibirán una el pequeño solideo tradicional judío – yarmulke – que debe ponerse como muestra de respeto.
- En los negocios se espera vestimenta elegante, mientras que los restaurantes elegantes, nightclubs y restaurantes en hoteles esperan que los comensales vistan con elegancia. Una ropa formal de noche suele especificarse en las invitaciones. Es considerado violación del Shabbat (sábados) fumar en determinados lugares y hoteles. Suele haber un signo que lo recuerda.
- La situación de la seguridad en Israel continua tensa e impredecible, particularmente en las regiones fronterizas del norte y las áreas cercanas al West Bank y a Gaza. Las zonas cercanas a la frontera con Líbano son muy inseguras y deben evitarse. Los ataques con bomba suicidas ocurren casi cada tres o cuatro meses generalmente en lugares concurridos como mercados, cafés y nightclubs. Los que vayan a Israel deberán tener en cuenta los avisos consulares sobre viajes. Las tensiones llevan a manifestaciones políticas que pueden acabar con peleas con piedras o encuentros con la policía.



ELECTRICIDAD:

En Israel son 230 voltios, 50 Hz. La mayoría de los enchufes tienen tres patas, similares a los usados en el Reino Unido. Algunos hoteles prestan adaptadores a sus huéspedes, Se sugiere llevar un adaptador universal.

GASTRONOMÍA:

La cocina israelí es una de las más eclécticas del mundo. Está compuesta de infinidad de sabores étnicos, desde la amplia mesa mediterránea con gustos balcánicos (cocina turca, griega, búlgara), norafricanos (cocina marroquí, tunisina, argelina), la cocina italiana y francesa y la propia del medio oriente (la cocina sirio-libanesa, egipcia). Gracias al crisol de diásporas aquí reunido se han incorporado también aromas de lejanos horizontes como la cocina persa, la iraní, la yemenita, gustos centro-europeos como el rumano, el ruso y el austríaco sin olvidar el aporte del nuevo continente con aportes de la cocina mejicana y argentina. La diversidad de la cocina israelí se debe a las distintas influencias culturales que la componen y a la densidad territorial: la gastronomía israelí moderna conserva la tradición de los países de origen y suma la picardía israelí convirtiéndola en un ejemplo de cocina fusión de primera calidad. La comida rápida del Medio Oriente no ha perdido nunca su popularidad. De hecho, muchos de los alimentos servidos hacen cinco milenios continúan siendo ofrecidos hoy en día en casi todas las ciudades y poblaciones de Israel, en los puestos callejeros: El "Shawarma", delgadas lonchas de sabrosa carne de cordero sazonada, que gira en un espeto vertical frente al fuego. El "Shishlik", trozos de carne de cordero o vacuno ensartados en un pincho de madera o metal y asados al carbón. El "Falafel", bolitas fritas y picantes de garbanzos machacados. El "Sambusak", una empanada rellena de pasta de garbanzos con cebolla. La "Shakshuka", huevos cocinados en una condimentada mezcla de tomates, cebolla y ajo.

PROPINAS:

A la hora de salir de compras, existen algunas costumbres en Israel que son comunes al resto del mundo, como, por ejemplo, la propina o el regateo. La propina depende mucho del ámbito en el que el turista se encuentre y el gasto que haya hecho, y se debe tener en cuenta que no es muy común fuera del ámbito gastronómico. A continuación, brindamos algunos ejemplos de compras que implican propina y sus porcentajes adecuados. Restaurantes – Una propina del 10%-15%. 10%-20% se considera una propina generosa. Personal de hotel, sin propina. Guías turísticos – Sin propina. Barmans - Propina del 10%-15% se considera una propina generosa.

SALUD:

- Si tiene medicamentos específicos, es importante llevar suficiente para todo el viaje ya que puede ser complicado conseguir los mismos. Se sugiere llevar una prescripción médica con los medicamentos que debe tomar.
- Si usa lentes formulados, se sugiere llevar la fórmula o lentes de repuesto.
- Llevar un botiquín básico ya que la medicina es vendida bajo fórmula médica (doxol, sal de frutas, curitas etc.)

- No se necesitan vacunas para viajar a Israel. Algunas vacunas y medicación son recomendables. Se recomienda usar repelente de insectos para evitar las picaduras de mosquito entre agosto y noviembre por la presencia ocasional del virus del Nilo Oeste. Normalmente no se dan casos de malaria.
- Israel tiene excelentes servicios médicos especialmente en Tel Aviv y los turistas pueden dirigirse a cualquier departamento de primeros auxilios y emergencias. Los centros de salud tienen el distintivo de una estrella Roja de David sobre fondo blanco. Sin embargo, cualquier tipo de tratamiento puede ser caro.
- El agua del grifo normalmente lleva cloro y por tanto es relativamente segura pero puede causar problemas abdominales. Hay agua embotellada y es la más recomendable. El agua del grifo fuera de las ciudades puede estar contaminada. La leche suele estar pasteurizada y los productos frescos son generalmente seguros para el consumo. Cuidado con la comida de los puestos de la calle que no esté adecuadamente cocinada.

NOTAS DE INTERÉS:

Israel: es tanto un país como un pueblo. La historia del pueblo judío y sus raíces en la Tierra de Israel se extienden a lo largo de 35 siglos. En esta tierra se forjó su identidad nacional, religiosa y cultural.

Parques Nacionales: Todos se encuentran en lugares naturales protegidos, y en la gran mayoría, con restos arqueológicos. Bonos. (Se amortizan simplemente con visitar 3) Propuestas: Massada, Cesarea, Beit Shean, Beit Guvrin, Qumram, Zippori.

Cuevas de Soreq: En la carretera principal, Jerusalén-Tel Aviv, en el cruce hacia Bet Shemesh. Espectaculares. Muy cuidadas.

Hammat Gader: Termas romanas. En un entorno natural, el Parque de Hammat Gader hace las delicias de niños y mayores. Parque de cocodrilos, piscinas de aguas termales. Zonas verdes.

Beersheva: Mercado beduino. Todos los jueves, en las primeras horas de la mañana, tenderetes y puestos ambulantes ofrecen para los amantes de los mercadillos, coloristas objetos artesanales. Todavía aquí se hacen negocios con un simple apretón de manos, en el comercio de animales.

Eilat / Mar Rojo: Al sur de Israel, cruzando el desierto del Néguev, nos encontramos con una ciudad vacacional 100%. Sol, playa y buceo. Eso es lo que ofrece Eilat durante todo el año. Destino elegido por muchos novios para pasar su luna de miel por su climatología. Los hoteles de lujo de Eilat no se olvidan fácilmente.

Timna: Minas de cobre del Rey Salomón. Extrañas formaciones rocosas. Una excursión a realizar en jeep, en camello, en bicicleta.

Hai Bar: Reserva de animales de la época bíblica. Ibices, onagros, avestruces, etc. todos en libertad, y algunos carnívoros (en entornos cerrados).

Safed: En la Galilea. La ciudad de la Cábala (misticismo judío). Ambiente religioso ortodoxo y artístico (numerosas galerías de arte) Antiguas sinagogas (algunas de ellas, sefarditas).